



El Claustro del Palacio Ducal acoge mañana sábado un concierto en el que se interpretarán obras de grandes maestros de la música como Vivaldi, Mozart y Sarasate, por la solista de gran prestigio mundial, Elena Mikhailova, ganadora de más de 20 concursos en España y en el extranjero.

DEL 16 AL 22 DE NOVIEMBRE DE 2012  
www.dhenares.es

## ¿Cuánto debe Pioz?

El alcalde rebaja la deuda a 6,7 millones de los 16 millones apuntados por su antecesora • El PP acusa a la interventora de falsear informes

Y. BERNAD | GUADALAJARA

Twitter: @dhenaresweb

■ ¿Se acuerdan de cuando Pioz se convirtió en candidato a ser el municipio más endeudado de España? ¿El que saldaría su deuda pasados 7.000 años? Hace meses, Amelia Rodríguez, entonces alcaldesa del municipio, dijo que no le extrañaría en absoluto que así fuera ante el 'desmadre' de facturas que se encontró cuando llegó al Ayuntamiento. Una moción de censura después y con el independiente Vladimiro Pastor al frente de la Alcaldía (gracias al PSOE), la deuda de los 16 millones de euros se ha rebajado hasta los 6,7 millones. Ayer por la tarde, el actual regidor presentaba el informe de la interventora del Ayuntamiento, Ruth López Cazorla, ante los vecinos para desmentir las acusaciones que desde el PP lanzaron al anterior gobierno municipal.

"El PP estaba empeñado en que la deuda fuera muy grande y tan grande la hicieron que la duplicaron", se ha justificado Pastor, quien ha reconocido que los 6,7 millones de euros que adeuda el Ayuntamiento "no deja de ser una cantidad grande, nadie está diciendo lo contrario, pero no son tantos como decía la exalcaldesa".

A esa cantidad hay que añadir otro 1.300.000 euros por deudas relacionadas con expropiaciones a agricultores de la loca-

### La polémica

#### "Voy a denunciar a la interventora"

Hace siete meses que la entonces alcaldesa, Amelia Rodríguez, denunció la "herencia" recibida del anterior gobierno (PSOE y Grupo Independiente Ciudadanos de Pioz por el Cambio). En aquella ocasión, mostró una montaña de facturas impagadas, lo que daba muestra del "desmadre" que había en el Consistorio. Por eso el informe presentado ayer y elaborado por la interventora ha caído como un jarro de agua fría a Rodríguez. "Voy a tomar acciones legales contra ella porque en ese informe hay una selección de facturas que no coinciden con el plan de pago a proveedores". "A mi nadie me llama mentirosa en mi pueblo", añade la ex alcaldesa.



lidad y por un préstamo solicitado que no han entrado en el referido informe de intervención. Total, 8 millones de euros a repartir entre tres mil habitantes (2.666 euros cada uno).

El alcalde cree que las declaraciones realizadas entonces por Amelia Rodríguez poniendo al pueblo como ejemplo para toda España de un Ayuntamiento deudor "se debieron a que el PP estaba gobernando en minoría y fue una forma de desprestigiar a todos los concejales de la oposición para que no llegasen a unirse, como al final ocurrió, y plantearle una moción de censura".

#### EL PP SE REAFIRMA: SON 16 MILLONES

¿Y qué dice el PP al respecto? "Sigo manteniendo que la deuda es de 16 millones de euros", asegura Amelia Rodríguez, ex regidora de Pioz. A su juicio, el informe presentado por la interventora "no recoge las facturas abonadas gracias al plan de pago a proveedores". Y pone varios ejemplos: "No se pagó la música ni los toros de las fiestas en tres años, la luz, que ascendía a 600.000 euros, la depuradora, que se abonaron más de 3 millones de euros y en el informe dice que se han pagado 2... y podría poner más ejemplos", asegura. En su opinión, "o ha falseado el informe o el pago a proveedores, porque ambos llevan su firma".

Opina sobre la noticia en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

### BREVES

#### Yebes. Observación astronómica al aire libre

■ Todo está preparado para que este sábado se celebre la primera observación astronómica simultánea en Yebes al aire libre. El lugar elegido es el Lago Central del Parque de la Paz y los Derechos Humanos de Valdeluz a partir de las siete y media de la tarde, y una vez sea noche cerrada. La concentración se enmarca en los actos previstos para conmemorar el 30 Aniversario del descubrimiento del asteroide Yebes, el primero que se avistó desde el Observatorio de Yebes y que lleva el nombre del municipio. El Ayuntamiento anulará la iluminación para que las condiciones sean idónea.

#### Cabanillas. UVI de profes para aclarar dudas

■ El Ayuntamiento de Cabanillas del Campo, a través de su Concejalía de Educación, ha puesto en marcha el proyecto 'UVI Evaluaciones', compuesto por un grupo de docentes de 'urgencia' dispuestos a aclarar las dudas a los estudiantes de Secundaria y Bachillerato en vísperas de los exámenes. Los encuentros se producirán en el Centro Joven de Cabanillas, de 17 a 21 horas de lunes a jueves, hasta la medianoche los viernes y también los sábados y domingos, de 10 a 24 horas con un paréntesis entre las 14 y las 17 horas.



#### Marchamalo. Apoyo al pequeño comercio

■ El Ayuntamiento de Marchamalo y la Asociación del Comercio de la localidad volvieron a ratificar su convenio de colaboración con el objetivo de mantener y fomentar el pequeño comercio local. Mediante este acuerdo se mantendrán programas de estímulo como los Reyes Millonarios y otras actividades de promoción para comerciantes autónomos.

LA DIPUTACIÓN APORTA 10.000 EUROS A ESTA ACTUACIÓN DE PROMOCIÓN TURÍSTICA

## Espaldarazo al Tren Medieval de Sigüenza

■ La Diputación Provincial de Guadalajara aportará 10.000 euros al Ayuntamiento de Sigüenza como apoyo al desarrollo de la iniciativa del Tren Medieval, según el convenio suscrito por la presidenta de la Institución Provincial, Ana Guarinos, y el alcalde de la localidad, José Manuel Latre.

Este convenio responde al deseo de la Diputación de Guadalajara de continuar apoyando la "extraordinaria actuación de promoción turística" que desarrolla el Ayuntamiento de Sigüenza, tal y como explica la presidenta



José Manuel Latre y Ana Guarinos

de la Institución Provincial. Hay que recordar que dicha actuación fue puesta en marcha en el año 2005 con

ocasión del IV Centenario del Quijote que en los siete años anteriores ha sumado cerca de 48.000 viajeros que han disfrutado de esta atractiva propuesta de viaje turístico con índices de ocupación cercanos al 100 por cien.

En este tren turístico se dan cita historia, teatro, gastronomía y artesanía. Se activa durante los meses de abril, mayo, junio, septiembre y octubre, con salida los sábados de la estación de Chamartín a las 10 horas. El regreso es a las 19.40 horas (Primavera) y a las 18.30 horas (Otoño).